

12月PRIDE 【整理・印象】 集計結果

学級掲示

年	組	A	B	A+B	学年	年	組	A	B	A+B	学年	年	組	A	B	A+B	学年
1年	1組	42%	50%	92%	96%	2年	1組	61%	39%	100%	97%	3年	1組	75%	21%	96%	95%
	2組	46%	46%	92%			2組	58%	42%	100%			2組	42%	50%	92%	
	3組	50%	50%	100%			3組	62%	34%	96%			3組	54%	46%	100%	
	4組	51%	44%	95%			4組	57%	35%	92%			4組	54%	46%	100%	
	5組	63%	37%	100%			5組	63%	37%	100%			5組	46%	46%	92%	
	6組	46%	46%	92%			6組	54%	39%	93%			6組	75%	21%	96%	
	7組	61%	39%	100%									7組	52%	37%	89%	

灯中平均 → A平均 56% B平均 40% AB平均 96%

認定！！これからも続けよう！！

生活委員長より一言！ 【整理・印象】は認定で、PRIDEの実行前よりも意識できて良いと思います。しかし、8時までの入室ができていない人がまだ多いと思うので、これからも気をつけてください！

・・・感想・アドバイスより・・・（ほんの一例） ※たくさんの意見ありがとうございました！次のPRIDEも！

- | | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ○整理すると心がすっきりした。 ○クラスの人が自らロッカーを整理し、協力していたのが良かった。 ○今回は胸をはって「達成できた」といえるくらい頑張った。 ○高校に進学するまでに、自分をもっと良い方向にもっていきたい。 ⇒自分なりに目標について考え取り組んでいるのが素晴らしい！ ○遅刻する人が少なくなって良いと思った。 ○印象を良くすることは大人になっても大事なことで、これからも意識していきたい。 ⇒学校生活は社会生活につながっていますね。 ○さわやかクラスコンクールがある日は、いつもより身だしなみの意識が高かった。 | <ul style="list-style-type: none"> ☆名札も身だしなみとしてチェックする。つけていない人が多かった。 ☆もっと徹底的にすると良いと思う。できている人とできていない人にかなり差がある。 ☆8時までに入室ではなく、8時10分までに自分の席に着くという制度をつくると良いと思う。 ⇒過去そのような制度でしたが、8時10分までに合わせて来る人や10分までが騒がしくなっていました。落ち着いた朝の会のために8時に入室し、朝の活動に取り組みましょう。 ☆気をつけている人が少ないと感じたので、もっと声をかけた方が良い。 ☆気づいたときに行動することが癖になるようにして、後回しにしない。 ☆整理整頓の時間を決めて、全員が同じ時間に行えると良い。 ☆友だちとしゃべっていて8時までに入室が間に合わなかったのが気がつきたい。 |
|--|---|